

ABSTRAK

Elfitra Rohmatul Aulia. Pengaruh Bimbingan Manasik Haji terhadap Pemahaman Jemaah di Kelompok Bimbingan Ibadah Haji dan Umrah (KBIHU) Darussalam Karawang Tahun 2023.

Bimbingan manasik haji merupakan proses bantuan profesional yang memberikan suatu informasi kepada para jemaah mengenai hal-hal peribadahan yang berkaitan dengan tata cara pelaksanaan ibadah haji, dengan tujuan agar jemaah bimbingan haji dapat melaksanakan ibadah haji dengan penuh pengertian, sebaik mungkin, dan dapat mempertahankan hajinya yang mabrur.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh bimbingan manasik haji terhadap pemahaman jemaah di kelompok bimbingan ibadah haji dan umrah (KBIHU) Darussalam Karawang.

Terdapat tujuh indikator pemahaman yang dapat digunakan untuk mengukur tingkat pemahaman di setiap jemaah, yang meliputi mengartikan, memberikan contoh, mengklasifikasi, menyimpulkan, menduga, membandingkan, dan menjelaskan. Hal ini sesuai dengan teori pemahaman dari Anderson dan Krathwohl.

Penelitian ini menggunakan uji regresi linear sederhana yaitu analisis yang di mana untuk mengetahui arah hubungan antara variable independent (X) dengan variable dependen (Y), dan menggunakan pendekatan kuantitatif deskriptif. Penelitian ini dilakukan di KBIHU Darussalam Karawang melibatkan 57 jemaah yang berpartisipasi pada tahun 2023. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dengan teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner. Uji asumsi klasik dan uji hipotesisi.

Penelitian ini menunjukkan hasil yang diolah dengan program SPSS bahwa terdapat pengaruh bimbingan manasik haji terhadap pemahaman jemaah dengan nilai R-Square sebesar 0,690 atau 69,0%. Hasil uji t (parsial) menunjukkan bahwa nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Hal ini menjelaskan bahwa variabel bimbingan manasik haji tersebut secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap pemahaman jemaah haji KBIHU Darussalam Karawang pada tahun 2023.

Kata Kunci: Bimbingan, Haji, KBIHU, Manasik, Pemahaman.